



**Nombre de alumno: Francisco Miguel Gómez Mendez.**

**Nombre del profesor: Dr. Sergio Jiménez Ruiz .**

**Nombre del trabajo: “Práctica clínica y Antropología Médica”**

PASIÓN POR EDUCAR

**Materia: Antropología médica**

**Grado: 1**

**Grupo: A.**

Comitán de Domínguez Chiapas a 13 de diciembre de 2021

## Práctica Clínica y Antropología Mendiaca

Hoy en día los condicionantes de diversas, complejidad y conflictividad de las relaciones interhumanas parecen haber condado, en la teoría y en la práctica de entornos de desencuentro de carácter profundamente inhóspito, asociadas a diferentes tipos y niveles de violencia, tales situaciones de desencuentro humano se producen en el marco de solidades condicionadas por la tensión entre globalismo extremos y localismo radicales (2001) situaciones ambas en las que desaparece la dimensión de las personas, en las que está en juego la vida misma de seres humanos concretos, de personas en condición de vulnerabilidad y donde 'el otro' es visto como mero instrumento (al servicio del mercado o de los fanatismos), como obstáculos a proyectos de poder (enemigos, amenazas) o simplemente como realidades que nos resuelgan indiferentes (cosas, efectos colaterales).

El rechazo de la violencia política "venga de donde venga" y de la convicción, experimental y reflexiva de que solo a través de un pluralismo auténtico logran su plena dignidad humana gobernantes y gobernados. El compromiso de Loin con una España reconciliada representó en su momento y representa en la actualidad, un mensaje de futuro, centrado en una afirmación crítica de la verdad y de la libertad, la verdad nos hace libres y la crítica.

La perspectiva de un abordaje reflexivo de los problemas, relationales, de pensar los entornos interhumanos desde la disposición para aceptar e interpretar la realidad del otro a la luz de la conciencia de quien resulta interpretado por él y, haciendo consciente dicha interpelación como exigencia a la que estamos llamados a dar respuesta, sobre todo cuando aceptar e interpretar al otro significa aceptar la opción para verse así mismo y con ello asomir la decisión de reedificar o no la propia vida. Entender al otro como próximo (proximo) abre la posibilidad de que el otro se siente dentro, y fuera de si mismo activando al mismo tiempo la capacidad para poder desde ese otro revisar el propio yo en este sentido, el otro se vuelve pretexto para llevar adelante el proceso de retirada o salida de mi, que siendo el mismo, puede regresar como otro. En esa dinámica de regreso y re-ingreso que implica el encuentro con el otro, algo sucede inevitablemente de modo que de manera reciproca ambos, pueden salir afectados, lain al formularse la pregunta acerca de que sea lo que en el encuentro puede generar mofaciones en ambos. En uno de los dos apunta a resaltar la vivencia de hallar al otro, y a la vez de ser.

La nostridad o vivencia de lo "yo en nos es propio" se trata de la regulación afectiva con los demás seres humanos, que el autor caracteriza como forma relacional que tiene una base neuromóvil; el lóbulo o amígdala cerebral que regula las emociones y a partir de la cual reconoce la importancia de las predisposiciones o derivaciones genéticas. La vivencia, calidad afectiva, correspondiente a la expresión percibida como alegría, temor o simple expectativa; vivir una expresión ajena percibiéndola como significación ontaria; según Lain la vida están presentes que tiende puentes sobre el tiempo". La vivencia interceptria o cenestésica hace referencia al hecho de que percibiendo la expresión del otro, también experimento lo que suscita en mi esa vivencia compartida.

El encuentro entonces es una vivencia de nostridad o vivencia primaria y un estado de alerta de donde emerge "el Otro" y "yo" es la nostridad como vinculación al otro tanto semejante y la nostridad como relación ocasional dual e inicial con la persona que me ha aparecido. La comonidad es así entendida como nostridad, como un acto de coexistir con alguien a partir de lo cual pasa a formar con él un doble o una dialoga.

## **Bibliografía.**

- Roger Garzón, F. (2014) España como problema de amistad. Madrid: Asociación Iberoamericana de Personalismo.
- Trías, E. (2001). Ética y condición humana. Barcelona: Ariel